

Pressemitteilung

Jubiläumsfest der Sparkasse Bad Königshofen und Einblick in das neue Sparkassen-Beratungszentrum

Artikel von der Rhön und Saalepost
Bad Neustadt, den 16.10.2017

Das große Abschlussfest zur 175-Jahrfeier der Sparkasse Bad Neustadt und zur Eröffnung des neuen Beratungszentrums der Sparkasse in Bad Königshofen lockte an die 2.000 Besucher an. So überrascht es nicht, dass Sparkassendirektor Georg Straub und Gebietsdirektor Peter Lindemann eine überaus positive Bilanz zogen. „Wir haben einen guten Draht zum lieben Gott, denn bei all unseren Festen in diesem Jahr hatten wir herrliches Wetter“, so Straub.

Die Besucher nahmen zahlreich das Angebot an, das neue Beratungszentrum zu besichtigen. Selbst in den Tresorraum durfte man spitzeln, natürlich auch die einzelnen Beratungszimmer betreten und sich vor Ort informieren lassen.

Eine Power-Point-Präsentation gab über die Bauarbeiten Auskunft. Erinnerungen an die ehemalige Bezirkssparkasse wurde durch einen historischen Film wach. Es wurden Bilder von der alten Sparkasse, vom Abriss und vom neuen Gebäude gezeigt. „Alles macht einen freundlichen, einladenden Eindruck.“

„Vor allem der Eingangsbereich gefällt mir.“ „Nun kommt man auch mit dem Rollator oder Rollstuhl einfach in die Bank.“ Das waren Aussagen der Besucher, die am Samstag das neue Beratungszentrum besuchten und sich einen ersten Einblick verschafften. Solche Aussagen freuten auch Ingenieur Christian Leicht, der für die Planung verantwortlich zeichnete.

Einiges los war am Samstag im Außenbereich. Die Sparkassenstraße war für den Verkehr gesperrt. Es gab für die Kinder eine Hüpfburg und weitere Angebote. Mit dabei war die Stadtkapelle Bad Königshofen unter der Leitung von Jenny Schneidawind sowie die Blaskapelle Merkershausen unter ihrem Dirigenten Udo Schneider. TSV Bad Königshofen und Frauenbund Bad Königshofen hatten die Bewirtung übernommen. Der Erlös aus dem Verkauf von Speisen und Getränken geht an die Caritas-Sozialstation St. Peter in Bad Königshofen.

Spannend wurde es, als Spenden an die Kindergärten im Grabfeld übergeben wurden. Bobbycars gab es für die Kindergärten in Aubstadt, Bad Königshofen (Kindergarten und Kinderkrippe), Eyershausen, Großbardorf, Herbstadt, Hollstadt, Höchheim, Kleineibstadt, Merkershausen, Saal, Sulzdorf, Sulzfeld, Trappstadt, Wargolshausen und Wülfershausen. Hinzu kam, speziell für das Kinderland Bad Königshofen ein Wagen, in dem sechs Kinder Platz finden.

Außerdem gab es einen Scheck in Höhe von 27.000 Euro. Den nahm Bürgermeister Thomas Helbling, stellvertretend für die Bürgermeister der Allianz Fränkischer Grabfeldgau entgegen.

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de

Er ist für Projekte im Allianzgebiet, so zum Beispiel für die Schmiede in Aub oder das Brauhaus in Eyershausen. Eine Spende, die man sehr gut gebrauchen könne, wie Bürgermeister Thomas Helbling sagte. Er bedankte sich im Namen der Bürgermeisterkollegen der Allianz.

Das Beratungscenter öffnet am 6. November. Bis dahin findet nach und nach der Umzug statt.



Einen Scheck in Höhe von 27.000 Euro überreichten Sparkassendirektor Georg Straub, Gebietsdirektor Peter Lindemann und Vorstandsmitglied Heiko Laidig an Bürgermeister Thomas Helbling, stellvertretend für Projekte im Gebiet der Allianz Fränkischer Grabfeldgau. Mit auf dem Bild Angelika Schönstein, Leiterin vom Kinderland Bad Königshofen. Dorthin ging der neue Kindergarten-Wagen.

Bildquelle: Hanns Friedrich

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meiningener Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de